



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## La XII Cumbre de Mujeres juristas constatan los avances de igualdad y alertan ante los retrocesos que se avecinan

La **XII Cumbre de Mujeres Juristas del ICAM** ha concluido este viernes en el Palacio del Senado con una llamada a la acción de la comunidad jurídica para **defender el principio de igualdad** ante cualquier retroceso que ponga en peligro los avances logrados en la equiparación de derechos entre hombres y mujeres.

En particular, ante la amenaza que emana de una inteligencia artificial cuyos sesgos ponen en peligro los avances logrados en materia de igualdad y trasladan a las nuevas generaciones una visión distorsionada de los roles de género y la equidad.

“Hace 50 años eliminamos los vestigios legales de dominación del marido sobre la mujer, y ahora nos encontramos con una inteligencia artificial que nos devuelve imágenes de un ingeniero como un hombre y de una enfermera como una mujer. ¿Por qué? Porque la IA ha sido alimentada con datos mayoritariamente aportados por hombres, y solo un 22% de quienes trabajan en su desarrollo son mujeres”, alertó la vicedecana del ICAM, **Isabel Winkels**, durante

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |